

Allendorf (Lumda), den 27.04.2020

Magistrat der Stadt Allendorf (Lumda) Bürgermeister Thomas Benz Bahnhofstr. 14 35469 Allendorf (Lumda))

Kindergartengebühren während des Betreuungsverbotes in Allendorf (Lumda):

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Benz,

die FW-Fraktion hat bereits mit Datum vom 17.03.2020 einen Antrag bei der Stadtverordnetenversammlung eingereicht, dass eine Rückerstattung der Kindergartengebühren für die Zeit des Betreuungsverbotes an die Eltern der betroffenen Kinder in den städtischen Kindergärten vorgenommen werden soll.

Im Ältestenrat wurde sich darauf verständigt, dass der FW-Antrag erst in der Stadtverordnetenversammlung behandelt wird, wenn das Betreuungsverbot in den Kindergärten wieder aufgehoben wurde bzw. wenn sich das Betreuungsverbot über einen längeren Zeitraum erstreckt. Durch diese Regelung soll erreicht werden, dass die finanziellen Auswirkungen für die Stadt Allendorf (Lumda) näher beziffert werden können.

Diesen Weg hält die FW-Fraktion zwar immer noch für richtig, jedoch zeichnet sich ab, dass die Schließung der Kindergärten noch einige Zeit andauern wird. Dadurch werden auch die finanziellen Belastungen einzelner Eltern immer höher, da weiterhin die monatlichen Kindergartengebühren gezahlt werden müssen.

Da eine Entscheidung der Stadtverordnetenversammlung noch andauern wird, kann eine Aussetzung durch den Magistrat vorgenommen werden. Daher bittet die FW-Fraktion unverzüglich den Magistrat darum, ab sofort die Kindergartengebühren für die verbleibende Zeit während des Betreuungsverbotes in Allendorf (Lumda) auszusetzen, so dass diese auch nicht mehr abgebucht werden. Weiterhin sollte der FW-Antrag über die Rückerstattung der Kindergartengebühren in der nächsten Stadtverordnetenversammlung bzw. Finanzausschuss behandelt werden.

Die Maßnahmen sind zwingend erforderlich, da zu einem die Eltern entlastet werden müssen und zum anderen die FW-Fraktion sehr zuversichtlich ist, dass eine Rückerstattung an die Eltern erfolgt.

Über eine positive Rückmeldung würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ralf Hofmann Fraktionsvorsitzender